あとがき

4月14日に発生した熊本地震により、お亡くなりになられました方々に、心よりご冥福をお祈りするとともに、被災された皆さまには心よりお見舞い申し上げます。

あの東日本大震災から5年が経ち、日頃からの防災意識が高くなっていることと思いますが、いざ災害が起きると何も出来ていないことを実感させられるのではないでしょうか。今後のためにも、災害は、いつでも、どこでも起きると思い、今一度、災害に備えた点検をしてみてはいかがでしょうか。

さて、4月も終わり、原爆ドーム周辺に咲くツツジも、満開が目前となっております。

今回、せんだん通信春(5月)号は、ゴールデンウィーク真っ最中での発刊となりましたが、ちょうど今頃 が満開となっていることと思います。

ツツジの花言葉は、「節度」「慎み」です。

皆さまにおかれましては、ゴールデンウィーク中に、羽目を外しすぎることがないよう、節度を保った行動の中で、身体も気持ちもリフレッシュしていただければと思います。

「この写真は、原爆ドーム付近に咲く4月下旬のツツジじゃけぇ。お近くの方、観光で広島市にお越しの方は、満開予想が当たっとるか、見にきんさい!」

